



5 Pièces

121 m²

Réf. 4809

998 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre Antibes et Biot, proche plages et commodités, charmante propriété nichée en toute discrétion et au calme ! Sur un beau terrain paysager de 1610 m2 avec piscine, et sans vis-à-vis, cette maison individuelle traditionnelle de 5 pièces, de 121 m2 de plain-pied, construite en 1984 est organisée selon une excellente distribution : un séjour accueillant avec coin cheminée et cuisine ouverte, un couloir menant ensuite à une salle d'eau moderne et quatre chambres. Une buanderie et des toilettes viennent compléter l'aménagement intérieur. Cette propriété est une véritable pépite, offrant ...

Located between Antibes and Biot, close to beaches and amenities, quiet, charming property nestled discreetly ! On a beautiful landscaped plot of 1610 m2 with swimming pool, and not overlooked, this traditional detached house with 5 rooms, 121 m2 on one level, built in 1984 is very well organized : a welcoming living room with corner fireplace and open kitchen, a hallway leading to a modern bathroom and four bedrooms. A laundry room and toilet complete the interior layout. This property is a real gem, offering the luxury of tranquility, while being located at the gates of the city and 200m ...

AGENCE RESIDENCE CROISSETTE

81 bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

